

## Preisankündigung Februar 2023 DACH

Sehr geehrte Damen und Herren,

Als Hersteller sehen wir uns weiterhin steigenden Betriebskosten, hohen Transporttarifen, steigenden Energietarifen und allgemein hoher Inflation gegenüber. Diese Umstände haben uns veranlasst, eine generelle Preiserhöhung von 10% in der DACH-Region ab 1. Februar 2023 umzusetzen für unsere Isolation Produkte. Alle Bestellungen mit einem Eingang ab dem 1. Februar 2023 werden zu den neuen Bedingungen geliefert.

Aufgrund unseres Materialzuschlags haben wir uns entschieden, diesen zum 1. Februar 2023 auf 5% zu senken.

Seien Sie versichert, dass wir die geringstmögliche Steigerung vorgenommen haben und gleichzeitig die Qualität und Verfügbarkeit unserer Produkte sicherstellen. Darüber hinaus mildern wir weiterhin potenzielle Lieferprobleme. Sie können uns dabei noch helfen, indem Sie uns frühzeitig über anstehende Projekte / Großaufträge informieren, damit wir in diesem dynamischen Markt schnell agieren und Enttäuschungen vermeiden können.

Wenn Sie Fragen oder Anmerkungen zur Erhöhung haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Unsere Vertriebs- und Kundendienstteams sind bereit, diese Situation mit Ihnen zu besprechen.

mit freundlichen Grüßen,

Thermaflex Izolacji Sp. z o. o.